Un desayuno sencillo argentino equivale a ¡92 pesos mexicanos!

* El campeonato mundial de futbol ha estabilizado los precios "al nivel de las nubes". -- Las ganancias del famoso tomeo quizá asciendan a más de 60 millones de dólares. — Baja de Escocia

por Eduardo GALLARDO

(AP, UPI y AFP)

BUENOS AIRES, 27 de mayo.- Un periodista europeo, que en viaje a Argentina para el torneo mundial de futbol pasó una noche en un elegante hotel de Nueva York, pagó 27 dólares por su habitación y 2.10 por un abundante desavuno.

Al día siguiente, en un hotel de mediana categoría en Buenos Aires, estaba pagando 60 dólares por noche. Y si quiere tomar desayuno alli ---un jugo de naranjas, café con leche y tostadas— le costará más de 4.00 dóla

El campeonato mundial ha "estabilizado" muchos precios aquí, pero se trata de una estabilización que un incrédulo visitante llamó "al nivel de las nubes'

Los sectores más afectados por las alzas son justamente, los de los servicios para visitantes: hoteles y algunos restaurantes. Pero otros precios también se han puesto de acuerdo con la

60 MILLONES DE DOLARES PODRIA DEJAR EL MUNDIAL

El presidente de la Comisión Organizadora del Campeonato Mundial de Futbol, Hermann Neuberger, de Ale-mania Occidental, pronosticó hoy que la recaudación del torneo puede llegar a más de 60 millones de dólares.

Neuberg, quien también es vicepre-sidente de la Federación Internacional de Futbol Asociado (FIFA), dijo que hasta el lunes se había vendido ya el 52 por ciento de las entradas y que la suma obtenida por esa proporcion alcanzó a unos 49 millones de dólares, aproximadamente.

MACQUEEN NO JUGARÁ EN **EL MUNDIAL**

CORDOBA, Argentina.- El entrenador de la selección de Escocia a la copa mundial de futbol, Ally MacLeod, descartó hoy a Gordon MacQueen, el jugador mejor pagado de Gran Bretaña, para el partido inicial de su equipo, contra Perú el 3 de junio.

El imponente zaguero central de 1.90 metros de estatura, se lesionó los ligamentos de su rodilla izquierda al pegar contra uno de los palos del arco al tratar de rechazar la pelota en un partido contra Gales por el campeonato, hace 10 días.

Al rubio zaguero, quien estableció un récord en las transferencias del futbol británico al pasar del club Leeds, al Mancester por 900 mil dóla-res, se le dio sólo el 50 por ciento de posibilidades de integrar la escuadra escocesa debido a esa lesión.

EL MUNDIAL PARA ESCOCIA **CLAMAN SUS PARTIDARIOS**

CORDOBA, Argentina.- La algarabía de unos 300 aficionados escoceses, algunos de ellos con sus tradicionales faldas y gaitas, quebró la habitual calma de la ciudad de Alta Gracia donde está concentrado el seleccionado de Escocia que debutará frente a Perú en la copa del mundo el 3 de junio.

Escocia arribó ayer a Alta Gracia, enclavada en las sierras a unos 40 kilómetros al noroeste de aquí, y fue recibida estruendosasmente por los escoceses que ya se encuentran en el país para alentar al equipo.

Con la música de la canción No llores por mí Argentina los escoceses corearon a viva voz el estribillo "puede llorar Argentina; el Mundial es para Escocia" mientras unos 15 gaiteros acompañaban con sus instrumentos.

ASUETO OBLIGATORIO EL DIA DE LA INAUGURACION

BUENOS AIRES .- El gobierno nacional anunció hoy un asueto para el personal estatal el próximo jueves con motivo de iniciarse el campeonato mundial de futbol.

Las actividades cesarían a las 12:00 (10:00 EST) y el gobierno dijo que adoptó la medida "consciente de la importancia" que reviste el torneo "para el pueblo argentino". Aseguróse, empero, que se mantendrán los servicios esenciales.

URUGUAY VOTARA POR EL INGRESO DE CHINA

MONTEVIDEO.- Uruguay votará la inclusión de China en la FIFA, pero sin admitir la exclusión de Taiwán, afirmó hoy aquí a la prensa el presidente de la Asociación Uruguaya de Futbol, Mario Garbarino.

La aceptación de China será debatida en el congreso de la FIFA que se realizará en Buenos Aires durante la disputa del mundial.

El embajador de Taiwán en Uruguay visitó ayer a Garbarino y le aseguró que China condicionara su alineación en la FIFA a la expulsión de Taiwán, informó el presidente de la asociación uruguaya.